



Le Saint-Siège

MESSAGE VIDÉO DU SAINT-PÈRE

à l'occasion de l'inauguration du "*Faith Pavilion*" à Dubaï

3 décembre 2023

[Multimédia]

Chers frères et sœurs !

Je vous salue cordialement et je regrette de ne pouvoir être parmi vous. Je confie au Cardinal Parolin les mots que j'aurais voulu vous adresser. Je voudrais vous dire "merci" : merci parce que vous avez réalisé, pour la première fois, un pavillon religieux au sein d'une COP. Et merci parce que cela témoigne de la volonté de travailler *ensemble*. Aujourd'hui, le monde a besoin d'alliances qui ne soient pas contre quelqu'un, mais en faveur de tous. Il est urgent que les religions, sans tomber dans le piège du syncrétisme, donnent le bon exemple en travaillant ensemble : non pas pour leurs propres intérêts ou ceux d'une partie, mais pour les intérêts de notre monde. Parmi ceux-ci, les plus importants aujourd'hui sont la paix et le climat.

Donnons l'exemple, en tant que représentants religieux, pour montrer qu'un changement est possible, pour témoigner de modes de vie respectueux et durables, et demandons d'une voix forte aux dirigeants des nations que la maison commune soit préservée. Cela nous est demandé en particulier par les petits et les pauvres, dont les prières parviennent au trône du Très-Haut. Pour leur avenir et l'avenir de tous, préservons la création et protégeons la maison commune ; vivons en paix et promouvons la paix ! Merci.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana